

# 高価な食器ほどよく割れた

今回の地震のお見舞い申し上げます。  
 こんなお話を聞く機会がありました。今回の地震で  
 ある飲食店の食器棚から食器がいくつも落ちて割れたそうです。  
 よく観察すると 普段はもったいなくて使えない 高価な食器  
 ばかりよく割れたそうです。同じようなことがある家庭でも  
 起こったことを耳にしました。「こんなことなら もっと使っておけば……」  
 「使っていて割れた方が お茶碗も喜ぶんだなあー」と……  
 ついつい高価なものは もったいなくて使わないことがあります。  
 私もその一人です。洋服なんかもそうである。  
 洋服は割れないが、着れなくなってしまうのであやねー  
 是非 普段の生活の中で 高価なものも積極的に登場させましょう。

# お地蔵さん だより

いつもありがとうございます。



Vol. 43  
2007. 5月号

（例）いっしょに保険を選びましょう オフィス鳥越

鳥越 介 順

Tel 076-222-1258

E-MAIL kaijun@p2222.nsk.ne.jp

ホームページ

<http://www.kaijun.net/>

ボールの写真の掲載中です。

# できなくてもいい おっと一生懸命じゃなくてもいい

前々回のお地蔵だよりの詩の紹介

「あなたがくだらないと思っている今日は  
 昨日でなくなった人が なんとか生きてきたが今日  
 なんでも。」が大反響でした。

我家でもその言葉を書いて（自分の字で）トイレに見せてある。  
 毎日目にするたびに自分自身に「一生懸命生きなきゃ！」と  
 自分自身を責める自分がそこに登場する。そのたびに  
 プルンッを感じていました。  
 でもある日気づきました。そんな一日中一生懸命は無理  
 少し意識するだけで まあ50%ぐらいで上出来……  
 きっと同じことを思った人も多いのでは…… ほとんどに……

# ボールがあることで……

このボールは何でしょう？

ある日、我家の茶の間のテーブルの上に……？



10cmくらい  
やわらかい  
ボールです

家内が言うには「なんとなく コミュニケーションが出来るボールねん」とのこと  
 子どもも中学生になると会話も少なくなるが ボールをボールと投げると  
 喜んで受け取って投げ返してくる そのうちに自然と会話がはじまる  
 投げ合っているからリズムがよい。石原が「なんとなく good」である。  
 ボールは我家の茶の間にいつもなんとなく転がっている「🎱」。

# あんずの花の木の物語

ある天気の良い日☀️ 窓からとも素直外に咲いている あんずの花の木が見える  
 お店で昼食をとる機会がありました。ぼんやりと目をめっていると、木の下を 通る人が  
 気になりました。立ち止まって花に見ている人や 写真を撮る人。気付かずに過ぎる人。  
 気付いているのに立ち止まらない人。花がそこにあるのは変わりありませんが、  
 その木を感じる人の心はいろいろとあり、とる行動もいろいろとあるようです。

# 三つの手の誓い



結婚して15年になる妻が「実は初めて言うかも……」とアイロンをしながら……

「結婚してから自分で守っている『三つの手の誓い』というのがあるの……」

それは

1つの👉

手作りごはん

2つの👉

手でのスキンシップ 肩たたきとか……

3つの👉

アイロンがけ

※これは妻が自分で  
考えたオリジナルです。

特にアイロンがけは毎日カッターシャツが3枚。父、息子、娘と  
 あるけれど、それをアイロンをしながら「頑張ってるんだなあー  
 昨日も学校外に行ってくれたんだあー」と思いを馳せるそうです。

普段、全く気にかけることもなかった自分が情けなく思い、  
 改めて感謝させていただく次第でした。